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ATA 111  
 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às 13h15min horas, reuniram-se na 

sede do RESENPREVI, os membros do Comitê de Investimentos, nomeados pelo Decreto 7875 de 

24.04.2014, composto pelos seguintes servidores: José Marcos Godinho Vieira, Antônio Geraldo 

Dias Peixoto, José Geraldo Villela, Vânia Lúcia Vasques Monteiro, Patrique César da Silva e 

Marcelo Pires Monteiro.  O Presidente do Comitê, Sr. José Marcos, iniciou a reunião informando 

que a rentabilidade de junho foi de (0,04). A rentabilidade insatisfatória foi em decorrência dos 

pontos já relatados em atas anteriores e, principalmente, em função do IPCA de junho, que devido 

a greve dos caminhoneiros alcançou o valor de 1,26% totalizando uma meta atuarial de 1,75 que se 

tornou, praticamente, impossível de ser atingida, pela grande maioria dos investimentos, sem riscos 

elevados. José Marcos continuou a reunião opinando que para os meses seguintes a conjuntura 

deve continuar igual, com uma ligeira melhora no cenário político, conforme fatos já expostos na ata 

anterior (ata 110). Após demais ponderações o comitê decidiu que as decisões de investimentos 

continuam baseadas nas mesmas premissas fixadas na ata anterior (ata 110) apenas considerando 

uma pequena possibilidade com a curva de juros mais longa. Decisões tomadas, então, pelo 

comitê: aplicar R$ 769.194,32 referente ao COMPREV no fundo Itaú Alocação; transferir R$ 

15.000.000,00 do fundo CEF aliança, alocando R$ 4.000.000,00 no fundo CEF IMA-B TP, R$ 

3.000.000,00 no fundo CEF Novo Brasil , R$ 6.000.000,00 no fundo CEF IMA-B 5 e R$ 

2.000.000,00 no fundo CEF IRF-M1; transferir R$ 15.000.000,00 do fundo BB Perfil alocando R$ 

10.000.000,00 no fundo BB IDKA-2 e R$ 5.000.000,00 no fundo BB IRF-M1. Do total do repasse 

do mês de junho (R$ 2.475.438,21) aplicar R$ 75.438,21 no fundo CEF IBX 50 sendo o restante 

mantido no fundo BB Fluxo para pagamento dos compromissos previdenciários do mês de 

julho/18. Para finalizar foi distribuído o Relatório Analítico dos Investimentos do 1° semestre, cujas 

informações, em função das reuniões mensais, já são de conhecimento do comitê, não havendo 

nenhum detalhe a acrescentar. Após as devidas análises foi por todos aprovado.  Nada mais tendo 

a tratar o Presidente José Marcos deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente 

ata que vai assinada pelos membros presentes. 
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